



ランチタイムの気さくな交流



現地の地理や歴史を学ぶ特別授業



折り紙やけん玉などを実演で紹介



日本の伝統的な遊びを伝えるプレゼンテーション



シドニーの街並みを望みつつ船で移動



畜産を営む大規模農場を訪問

いいたてっ子
夏の旅

飯館村語学研修事業 希望の里WAKUWAKU E ツアー
オーストラリアで語学研修！
8月1日～8日

いいたて希望の里学園後期課程の生徒を対象とした語学研修『希望の里WAKUWAKU E ツアー』が、8月1日から6泊8日の日程で実施され、参加を希望した生徒16人がオーストラリアを訪れました。

暮らした文化にも触れました。3泊4日のホームステイでは、それぞれの家庭で温かな交流を重ね、別際にはホストファミリーとハグを交して涙する生徒の姿もありました。学校では、現地の生徒とランチを楽しんだり、英語でのプレゼンテーションを成功させたり。街では、ぎこちなかった買い物やスムーズにできるようなるなど、生徒の成長した姿が随所に表れました。

生徒のレポートには「コミュニケーション能力を高めれば言語が十分でなくても仲良くなれる」「オーストラリアの人はフレンドリーで優しい。他の国の文化を大切にしたいと思った」「英語をもっと話せるようになりたい」「外国の人が困っている時に積極的に助きたい」など、たくさん気づきや思いが書かれていました。体験を通してそれぞれに、かけがえのない学びがあったようです。



風に揺れるキバナコスモス。道の駅に面した県道沿いの花畑にて。

目次 CONTENTS

- 02 話題「希望の里WAKUWAKU E ツアー」
- 04 特集「いいたて夏だより」
- 10 ほけんとふくし「長寿番付」
- 12 空から百景「道の駅と花畑」
- 14 いいたて便り
- 16 話題のパレット
- 17 いいたてなりわいREPORT
- 18 村からお知らせ
- 20 いいたてイノサル通信
- 21 歴史の散歩道／ふれ愛館だより
- 22 村民広報委員コラム ほか
- 23 愛楽故郷味／ひとのうごき
- 24 ほっとNEWS／飯館村公式LINE



毎年自宅周りのヒマワリ畑を公開している阿部勝男さんと妻のセツ子さん(佐須)。「今年は種蒔きの後に雨が降らなかったから、発芽がよくギッシリと咲いたね」と満開のヒマワリに目を細めました。「楽しみにしてくれている人がいるから」と周囲の草刈りも欠かしません。

村はイベントや取り組みを取材し広報紙やホームページに掲載しています。写真掲載に不都合がある方は、お手数ですが、村づくり推進課企画定住係 ☎0244-42-1613 までお知らせください。

Australia
オーストラリア
Newcastle
ニューカッスル
Sydney
シドニー
Canberra
キャンベラ

仲間と旅するオーストラリアで
グローバルなWAKUWAKU体験！

